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  Кто раздувает пламя ссоры, не должен жаловаться, если искры попадают ему в лицо. Бенджамин ФРАНКЛИН

Мэрия Магнитогорска пошла на мировую стоимостью 8,5 миллиона

Пока объект имел статус 
«спорного имущества», 
дольщики не могли  
получить «зеленки»

Уступка дольщикам
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В администрации обещают 
вернуть эти деньги бюджету, 
выставив в неопределенном бу-
дущем счет компании-банкроту 
«Южуралстрой».

На этой неделе глава Магнитогор-
ска Евгений Тефтелев и пред-
ставители фонда жилищного 

развития «Уралтрансгаз-Жилстрой» 
(Екатеринбург) обсудили условия 
мирового соглашения, которое, 
видимо, будет заключено через 
неделю на заседании в Арбитраж-
ном суде Челябинской области по 
делу «новых» дольщиков компании 
«Южуралстрой». Магнитка выразила 
готовность пойти на уступки и отдать 
четыре спорные квартиры «припо-
здавшим» инвесторам.

Как «ММ» сообщал ранее, в тот 
самый момент, когда проблема  
40 дольщиков компании «Южурал-
строй»  была 
почти решена, 
– недострой 
в ы в е д е н  и з 
к о н к у р с н о й 
массы идуще-
го «с молотка» 
имущества, го-
рожане офор-
мили в нем свои доли, «Магнитогор-
скинвестстрой» активно достраивал 
объект, и мэрия уже рисовала сроки 
заселения дольщиков в новые квар-
тиры, – в этот самый момент тучи 
вновь сгустились.

Один из кредиторов разорившейся 
компании – фонд жилищного разви-
тия «Уралтрансгаз-Жилстрой» подал в 
суд, адресовав иск сразу нескольким 

лицам – Южуралстрою, администра-
ции Магнитогорска и муниципаль-
ному предприятию «МИС». Истец 
претендовал на свою долю в виде 
квартир общей стоимостью 8,5 млн. 
рублей в этом самом доме, который 
не так давно отошел в собственность 
МП «МИС». И квартиры в котором 
давно были распределены.

Судебный процесс встревожил 
дольщиков, которых в полном соста-
ве (40 человек) вызвали в суд в каче-
стве третьих лиц. Обеспокоенные го-
рожане обратились за пояснениями 
к заместителю главы города Валерию 
Измалкову. Он сообщил, что, если суд 
займет сторону фонда жилищного 
развития «Уралтрансгаз-Жилстрой», 
эти самые 8,5 млн. рублей городу 
придется где-то изыскивать, чтобы 
сохранить жилье дольщиков. Между 
тем вице-мэр заметил, что «вновь 
вливать деньги в долговую яму 

Южуралстроя 
неправильно, 
мы и так до-
страиваем его 
дома. Поэтому 
постараемся 
выиграть этот 
п р о ц е с с ,  в 
любом случае 

дольщики своих квартир не потеря-
ют, но из-за суда возникнут задержки 
с их регистрацией», – пояснил тогда 
Валерий Измалков.

Поскольку сегодня позиция мэрии 
резко изменилась, можно предпо-
ложить, что дела Магнитки в суде шли 
не совсем «по плану». На этой неделе 
глава города Евгений Тефтелев, встре-
тившись с представителями другой сто-

роны, согласился пойти на мировую. То 
есть изыскать те самые 8,5 миллиона в 
виде квартир и «вновь влить деньги в 
долговую яму Южуралстроя. Впрочем, 
другого выхода у мэрии действительно 
нет, если только не выиграть судебный 
процесс. Но это, похоже, невозможно. 
Или займет слишком много времени – 
а дольщики как с одной, так и с ругой 
стороны категорично требуют свои 
квартиры, высказываясь в основном 
через СМИ.

В итоге встреча двух спорящих 
сторон в мэрии прошла вполне миро-
любиво, на общем эмоциональном 
подъеме. Обсуждали приятные дета-
ли: какие именно квартиры отойдут 
представителям Екатеринбурга – в 
новых микрорайонах или нет, на 
десятом этаже или пониже, с инте-
ресной планировкой или «как у всех». 
После встречи делегация фонда 
жилищного развития «Уралтрансгаз-
Жилстрой» в сопровождении пред-
ставителей мэрии, не откладывая, 
отправилась осматривать предло-
женные варианты.

В ходе диалога глава города под-
черкнул, что на дополнительные 
траты мэрия идет исключительно в 
интересах горожан.

– Люди не виноваты в том, что 
застройщик оказался недобросо-
вестным, – заявил Евгений Тефтелев. 
– Этот вопрос нужно обязательно 
решать. Я готов встречаться всякий 
раз по мере необходимости. После 
мирового соглашения мы приобретем 
права требования к компании «Южу-
ралстрой» на сумму 8,5 миллиона и в 
будущем возместим эти расходы.

По сути мэрия Магнитогорска «за-

столбила» место в длинной очереди 
кредиторов компании-банкрота, пре-
тендующих на возврат долгов. Между 
тем и «старых», и «новых» дольщиков 
новость о мировом соглашении 
должна успокоить: его результатом, 
кроме прочего, станет снятие с их 
дома ареста, наложенного судом. 

Пока объект имел статус «спорного 
имущества», дольщики не могли по-
лучить «зеленки» и въехать в дом на 
правах полноправных владельцев. 
Теперь, по словам мэра, им останет-
ся ждать совсем чуть-чуть 
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Это пиВо обожает Евгений 
малкин, его с удовольствием 
пьют участники дуэта «новые 
русские бабки», столичные 
спортивные журналисты, при-
езжая в магнитогорск с хок-
кеистами, тоже затариваются 
им. да что там – второй год под-
ряд на престижнейшей между-
народной пивной выставке в 
сочи его отмечают золотыми 
медалями. мы говорим о пиве 
«Хагель».

История пивоварения в Маг-
нитогорске, как и многое дру-
гое, тесно связана с именем 
легендарного директора Ивана 
Ромазана – именно он ини-
циировал строительство двух 
пивоваренных заводов, чтобы 
работники комбината могли по-
сле смены выпить пару кружек 
настоящего пива. Подчеркнем: 
именно настоящего, «живого», 
а не консерванта из бутылки. 
Сегодня такое на магнитогор-
ском рынке представлено пивом 
«Хагель».

Небольшая пивоварня дей-
ствует на базе развлекательного 
комплекса «Джага-Джага», здесь 
непрерывным потоком варится 
хмельной напиток. Кстати, само 
название «Хагель» с немецкого 
переводится как «поток». С этим 
языком пивоварня связана тесно 
– оборудование для пивоварения 
закуплено в Австрии – стране с 
богатыми пивными традициями, 
австрийские специалисты обо-

рудование устанавливали и запу-
скали. Эта технология соблюдается 
свято: даже солод закупают по 
тысяче евро за тонну в Германии, 
Австрии и Финляндии – именно в 
этих странах очень высока куль-
тура выращивания этого злака. 
«Правда, – говорит директор и 
главный технолог пивоварни На-
дежда Ионова, – мы пытались 
как-то работать с российскими 
производителями солода, чтобы 
удешевить себестоимость, но, к 
сожалению, пока качество отече-
ственного сырья оставляет желать 
лучшего, а ухудшать качество пива 
мы позволить себе не можем».

Сорок тонн каждый месяц – 
столько варят и продают пива 
«Хагель». Восемь сортов, каждый 
из которых предполагает осо-
бый сорт солода. Прохладный 
склад забит белыми мешками с 
немецкими надписями – здесь 
и хранят солод. Обычный, пше-
ничный и даже обжаренный – 
он пахнет кофе и придает пиву 
карамельный привкус, на его 
основе, к примеру, готовят сорт 
«Мерцен». Варение пива – про-
цесс особенный, проводится 
под руководством специалистов 
высочайшего класса – все они 
учились в специализированных 
учебных заведениях по всей 
стране, ведь в Магнитогорске 
варению пива не обучают. На-
стоящее пиво варится долго – от 
двух недель до двух месяцев. Точ-
нее, непосредственный процесс 

варения проводится быстро, а 
после начинается настоящее 
священнодействие: пиво «дохо-
дит», созревает… Оно томится в 
огромных цистернах пивоварни, 
связанных между собой целой 
системой труб и трубочек. Когда 
сваренный напиток заливают в 
такую цистерну, на ней мелом 
пишут число и название сорта 
– отсчет дозревания пошел. 
Через определенный срок уже 
готовое пиво тут же разливают 
в стерильные кеги и развозят 
по магазинам и фирменным 
торговым точкам «Хагель» – ма-
газинам «Пивоварня» по адре-
сам: ул. «50-летия Магнитки», 40;  
ул. Калмыкова, 3; ул. Суворова, 
125/1; пр. К. Маркса, 147, в них 
вы можете купить не только само 
пиво, но и вкусности к нему – от 
банальной селедочки до вяленой 
пираньи и даже сушеных осьми-
ногов. Фирменная фишка «Джаги-
Джаги» – несколько «кабинок» с 
краниками: посетители, занявшие 
эти столики, сами наливают себе, 
сколько хотят пиво, поступающее 
в кружку прямо с завода.

Срок хранения «живого» пива 
недолог – всего восемь суток. 
Но все сорок тонн пива каждый 
месяц раскупают моментально 
– особенно летом. Получив вы-
сочайшую оценку своего пива 
в Магнитогорске, руководство 
компании решило представить 
напиток на суд профессиональ-
ного жюри – и «Хагель» принял 

участие в международной вы-
ставке в Сочи, престижном со-
стязании производителей пива 
и пивоваренного оборудования 
и сырья, в котором принимают 
участие Чехия, Австрия и другие 
крутые пивоваренные страны. 
Магнитогорское пиво сразу же 
получило две медали за оба 
представленных сорта – «Пилс-
нер» и темный «Бокк». Второй 
год – и снова два «золота», одно 
из которых, опять же, досталось 
«Бокку». Именно этот сорт, кста-
ти, готовится дольше и сложнее 
всего – на его варение уходит 
пятьдесят суток. «Пилснер» же 
пользуется и наибольшей по-
пулярностью среди любителей 
пива. Впрочем, я предпочитаю 
«Хеллес». А что полюбите вы – 
решать вам.

Кстати, если вы еще не зна-
комы с пивом «Хагель», то у 
вас есть отличная возможность 
сделать это на традиционном 
«Хагель-фесте», который состо-
ится сегодня, 11 июня, возле 
развлекательного комплекса 
«Джага-Джага». Весь вечер для 
вас с 15.00  – концерт с участием 
местных и приезжих музыкан-
тов, а также развлекательная 
программа, много конкурсов с 
призами. И главное – целый по-
ток фирменного пива «Хагель». 
Ведь «хагель» с немецкого – это 
и есть поток.
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«Хагель» – это поток пива


